

FINANZAS

NUEVA ETAPA PARA CCM



Parece que la crisis de CCM puede quedar definitivamente cerrada en los plazos indicados por el Banco de España. / ROSA MARCOS

El Gobierno central da su beneplácito y el PP no se pronuncia sobre la fusión

La vicepresidenta económica Elena Salgado subraya que se trata de una operación con la que «todos salimos ganando»

• El Partido Popular en la Región opta por no hablar sobre la fusión, pero asegura que continuarán defendiendo el mantenimiento de los puestos de trabajo de la entidad.

LA TRIBUNA / TOLEDO

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, celebró ayer la fusión de Cajastur y CCM, que ayer por la tarde recibió el visto bueno del Banco de España, porque «todos salen ganando».

La vicepresidenta económica, Elena Salgado, se mostró convencida de que la fusión supondrá un «refuerzo» para las entidades financieras y subrayó que se trata

de una operación con la que «todos salimos ganando». Tras intervenir en la sesión de control al Gobierno en el Senado, Salgado respondió así al ser preguntada por la decisión del Banco de España de aprobar el proyecto de CCM para su integración con Cajastur al entender que ese plan es «el que mejor cumple los criterios de solidez y racionalidad económica y financiera» y además respeta el objetivo de no suponer un coste para el erario público.

Asimismo, rechazó que el Gobierno tuviera una «candidata preferida» para esta fusión, y reiteró que es el Banco de España quien debe examinar estos proyectos intentando «minimizar el coste», como ha hecho en este caso, por lo que el resultado «a todos nos debe dejar satisfechos».

Y es que las reacciones a la no-

ticia no se hicieron esperar. El secretario general del PP castellano-manchego, Vicente Tirado, que manifestó que su partido no hará valoraciones sobre la integración hasta que tenga un mayor conocimiento de los términos de la operación, recordó la defensa que el PP ha hecho desde el primer momento de los intereses de los castellano-manchegos en el proceso, así como del mantenimiento de los más de 3.000 puestos de trabajo de la entidad financiera.

Por su parte, el coordinador regional de IU, Daniel Martínez, aseguró que es «imprescindible» que CCM siga vinculada a la Región y se mantengan los empleos y confió en que la entidad resultante de la unión «camine por el parámetro de la solvencia y el desarrollo social de Castilla-La Mancha y Asturias».

BREVES

TOLEDO

Multan al alcalde de Seseña y a cuatro ediles por calumniar al Pocero

■ El juzgado de lo penal número 1 de Toledo ha condenado a una multa de 3.600 euros al alcalde de Seseña, Manuel Fuentes, de IU, y a cuatro concejales de su equipo de Gobierno por el delito de calumnias del que estaban acusados por el constructor Francisco Hernando, 'El Pocero'. Según el fallo de la sentencia, se condena también a los acusados a indemnizar a Hernando de forma conjunta con 15.000 euros, con la responsabilidad solidaria de IU. La sentencia se produce por un artículo sin firmar publicado en mayo de 2007 en el boletín local de Izquierda Unida titulado 'El Mago del Ladrillo'.

SALUD

Un hombre de 48 años, primera víctima mortal de gripe A en Guadalajara

■ Un hombre de 48 años, con una patología previa, ha fallecido en el Hospital Universitario de Guadalajara a consecuencia del virus de la gripe A. Se trata de la primera víctima mortal registrada en esta provincia a consecuencia de esta enfermedad y la octava en Castilla-La Mancha. Este último fallecimiento se suma a los cuatro registrados en Albacete y los tres de Toledo.

CORTES

Trabajo propondrá esta semana una prórroga del Plan de Choque

■ La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, propondrá antes del viernes a los firmantes del Pacto por Castilla-La Mancha una prórroga del Plan de Choque al objeto de extenderlo y suavizar la crisis a aquellos trabajadores que se han quedado sin prestación por desempleo. Así lo anunció ayer la responsable regional, antes de comparecer ayer en las Cortes para informar sobre las cuentas de la Consejería para el próximo año. Una idea que no ha sido bien recibida por el PP, que no acudirá de nuevo a esa reunión porque el Plan «nació con la previsión de contratar a 10.000 parados y a fecha de hoy no ha llegado ni al 50 por ciento de esa previsión».

PRESUPUESTOS REGIONALES

La Sindicatura de Cuentas encara 2010 con un aumento del 0,73% en su presupuesto

■ El presupuesto de la Sindicatura de Cuentas de Castilla-La Mancha incrementa su presupuesto para 2010 tan sólo un 0,73% hasta alcanzar los 1.933.000 euros. Una cantidad con la que Miguel Ángel Cabezas de Herrera, llevará a cabo las funciones encomendadas hasta la fecha.

▷ ALBACETE

Fallece un bombero en el incendio de una carpintería en Villarrobledo

LA TRIBUNA / ALBACETE

Un bombero del Servicio Provincial de Extinción de Incendios (Sepei) de Albacete falleció ayer, y otro resultó herido, al derrumbarse el techo de una vivienda de Villarrobledo mientras trabajaban en la extinción de un incendio. Esos fueron los últimos datos confirmados por el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) al cierre de la edición. El bombero herido tiene aplastada una pierna y pasará la noche en observación, pero no se teme por su vida.

Todo empezó cuando los efectivos acudieron a atender una llamada que avisó ayer por la tarde del incendio en una vivienda ubicada en la esquina de la calle Santa Ana con la calle Orihuela. La casa tenía en el bajo un pequeño taller de madera o carpintería.

El incendio se originó a las 18.41 horas. Una vez dentro, el techo se desplomó, según informaron fuentes del Servicio Provincial de Extinción de Incendios (Sepei) y varios de los bomberos «quedaron atrapados».

Hasta el lugar del suceso se desplazaron efectivos de la Guardia Civil, de la Policía Local de Villarrobledo, dos UVI móviles y una ambulancia medicalizada, además de un helicóptero del Sescam y efectivos del puesto de la Cruz Roja de La Roda. Fuentes del Sepei indicaron que en estos momentos todos los efectivos del parque están en el lugar del siniestro.

Por el momento aún no se conocen las consecuencias del siniestro. Incluso a lo largo de la tarde se especuló con que el número de fallecidos podía ser mayor.

▷ CONSEJO DE GOBIERNO

La Junta destina 24,4 millones más al servicio de teleasistencia

LA TRIBUNA / TOLEDO

El Consejo de Gobierno aprobó ayer la aportación de tres millones de euros a un convenio que firmará con el Ministerio del Interior para mejorar las condiciones de habitabilidad de las Casas Cuartel de la Guardia Civil en la región. Asimismo, se autorizó la inversión de 24,4 millones para atender en los próximos tres años el servicio de Teleasistencia domiciliar que ofrece el Gobierno de CLM a más de 30.000 personas en situación de vulnerabilidad. La Junta tiene previsto este año incorporar 4.000 nuevos terminales de teleasistencia, que se unirán a los más de 28.600 existentes. También se aprobó la entrada de Ángel Nicolás en el Consejo Social de la UCLM.

LAS DECLARACIONES

► JOSÉ MARÍA FRESNEDA
EX CONSEJERO DE CCM

«Lo importante es respetar a la gente y a los trabajadores»

«Estaba ahí, entre las opciones posibles»

► SEVERINO GARCÍA VIGÓN
PTE. PATRONAL ASTURIANA

«Significa el reconocimiento del buen hacer»

«Debe producirnos una enorme satisfacción y es una muy buena noticia para Asturias»

► GERMÁN CHAMÓN
EX CONSEJERO DE CCM

«Sorprende que se haga con Caja Castilla-La Mancha una entidad que apareció a última hora

y que presenta un balance que es prácticamente la mitad»

► FERNANDO BOTICA
RESPONSABLE DE CCOO-COMFIA

«Cajastur es la que mejor cumple los criterios de solidez y racionalidad económica y financiera»